

Coursan

Du nouveau au centre de loisirs de la MJC

Le centre de loisirs de la MJC innove avec pour les vacances de février des journées ados (12 ans et plus). En complément des accueils 3/5 ans et 6/11 ans, pour les vacances d'hiver (20 février au 3 mars) l'équipe de l'ALSH (Accueil de loisirs sans hébergement) a décidé de créer des journées spéciales pour les jeunes de plus de 11 ans. 3 jours sur la première semaine (20, 21, 22 février) 3 jours sur la 2^e semaine de vacances (27, 28 février et 1^{er} mars) seront proposées à cette tranche d'âge pour qui la formule traditionnelle des accueils ne séduit plus...

Au programme de ces journées (suivant les conditions météo) : **lundi 20 février** : journée à Limousis pour s'initier à la spéléologie ; **mardi 21 février** : randonnée en matinée et atelier boxe thaï en après-midi ; **mercredi 22 février** : matinée parcours sportif et

après-midi jeux de société et atelier crêpes ; **lundi 27 février** : journée à Caumes-Minervois pour s'initier à l'escalade ; **mardi 28 février** : matinée ciné débat et atelier boxe thaï en après-midi ; **mercredi 1^{er} mars** : journée grand jeu de piste sur Gruissan. Les modalités d'inscriptions et la tarification sont les mêmes que pour l'accueil de loisirs habituel et le repas de midi est compris (inscription à la journée, tarification suivant le quotient familial des familles...). Les places sont limitées à 8 jeunes par jour.

> Pour plus de renseignements : MJC, 10 place Voltaire le mardi et jeudi de 10 à 12 heures et de 15 heures à 18 h 30, le mercredi de 9 à 12 heures et de 14 h 30 à 18 h 30 et le vendredi de 10 à 12 heures. mjccoursan.accueildelesloisirs@gmail.com ; 04 68 33 37 21 ; mjc-coursan.fr.

POINT VIRGULE

● PARISSÉ DE LA CLAPE

Ce samedi à 17 h 30, messe à Narbonne-Plage.

● BAL COUNTRY

L'association des cowboys Coursannais organise ce samedi un bal country à la salle polyvalente de la route des plages à partir de 19 heures.

● MARCHÉ DE PLEIN AIR

Le marché aura lieu aujourd'hui de 7 à

13 heures sur la place A-Tailhades.

● SOC BASKET

Ce samedi à 13 heures, les poussines reçoivent Rivesaltes et à 15 heures, les benjamins accueillent Côte Vermeille au gymnase G.-Julien.

● VOLLEY AJP/MJC

L'équipe de l'Entente jouera ce samedi à 15 heures contre Gigeac au gymnase Michel-Barrière.

Fleury-d'Aude

Soirée des nouveaux arrivants

Le vendredi 3 février à 18 heures, une soirée d'accueil des nouveaux arrivants est organisée dans la salle du Hangar, 36 avenue du Général-de-Gaulle à Fleury village. À cette occasion, la commune présentera

les services municipaux et ses grands projets. L'inscription à cet événement peut se faire à l'accueil de la mairie ou de la mairie annexe de Saint-Pierre-la-Mer ou par courriel : mchet@communefleury.fr

Gruissan

À l'Écho de la Granhote, « le loto des enfants, c'est du sérieux ! »

La traditionnelle loto de l'association l'Écho de la Granhote aura lieu demain au Palais des congrès. L'originalité de cette manifestation : un loto pour les enfants programmé en simultané.

Depuis sa création il y a une dizaine d'années, l'association culturelle occitane l'Écho de la Granhote s'investit pour permettre l'accès à la culture pour tous, particulièrement auprès des enfants. Chaque année, elle organise son traditionnel – et très attendu – loto pour petits et grands à Gruissan. Cette année, il aura lieu le dimanche 29 janvier à 15 h 30 au Palais des congrès, avec sur place, buvette et restauration. Le petit plus de ce loto pas



Dorothee Hennebelle anime, ravie, le loto des enfants.

comme les autres : un loto pour les enfants en simultané. Afin que tous puissent profiter et être sûrs de ne manquer aucune quinzaine, tous les enfants sont invités à se rejoindre dans une salle adjacente où ils pourront jouer leur loto sous la vigilance des membres bénévoles de l'association. « Un loto pour adulte sans celui des enfants était inconcevable, déclare la secré-

taire du bureau Dorothee Hennebelle. Notre loto des enfants, c'est du sérieux. Il est officiel et est joué dans les règles de l'art. Il y aura 9 quinzaines et 3 cartons pleins, avec de jolis lots créatifs, des jeux de société, des jeux sportifs et d'autres. Souvent à la fin, ils échangent leurs lots. Tous les enfants seront gagnants et chacun repartira avec un petit cadeau. Les enfants

sont une priorité au sein de l'association, ils ont alors droit à leur vrai loto avec des cadeaux ludiques et adaptés à eux ». L'association qui est à l'origine des fabrications des jeux en bois, toujours présents lors d'événements culturels ou traditionnels comme les Festejades ou Nadalets prône les valeurs de respect et valorisation de la culture occitane auprès de tous, de ceux qui en tirent leurs racines et de toutes les générations à venir. « Nous œuvrons majoritairement pour les enfants et favorisons l'accessibilité à tous. C'est important pour nous », poursuit Dorothee au nom de tous les membres et bénévoles, passionnés, qui espèrent accueillir un large public lors de cet événement familial.

> Tarifs adultes : 8 euros la plaque de 6 cartons, 15 euros les 2 jetons à 1 euro. Tarifs enfants : 2 euros le carton et jetons à disposition.

Armissan

AU CŒUR DE LA CLAPE

● RUGBY

Ce dimanche 29 janvier à 15 heures, dans le cadre du championnat d'Occitanie, le Racing Clape Armissan XV se déplace à Bessan en rencontre retour contre le club du stade de Bessan. Au match aller, au stade de la Clape, Armissan avait obtenu le gain de la rencontre sur le score de 20 à 7.

● ASSOCIATION REMPLAR

L'assemblée générale de l'association Remparr aura lieu le jeudi 2 février à 18 h 30 à la salle Micheu. Les membres du bureau y présenteront le programme 2023 et entendront les suggestions. Pour participer aux réunions du bureau, on peut faire acte de candidature en adressant sa demande, par écrit, à l'attention du Franc Boussuge, président de Remparr, Mairie, 11110 Armissan ou par courriel :

remparr11110@gmail.com jusqu'au dimanche 29 janvier. Attention, selon les statuts, seuls peuvent être élus ou prendre part aux votes les membres à jour de leur cotisation (5 €). Le verre de l'amitié sera servi à l'issue de l'assemblée générale.

● CAUSERIE DE LA CLAPE

Armissan Cœur de Clape invite le public à sa prochaine causerie : « Connaître les eaux souterraines du massif de la Clape », le vendredi 3 février à 18 h 30 salle Micheu. Bien que nous connaissions souvent ses chemins et ses garrigues, la Clape reste un mystère concernant ses eaux souterraines et ses nappes phréatiques. Seuls des spécialistes peuvent nous initier à ces ressources invisibles découvertes par les spéléologues et les forages. Pour cette causerie, Henri

Erre, hydrogéologue reconnu et pionnier dans ces recherches, présentera l'origine, la localisation et la circulation de ces eaux. Avoir connaissance de leur usage, de leur qualité et de la nécessité de leur préservation, aidera également le public à comprendre l'enjeu futur que représente la ressource en eau. Entrée gratuite.

● ART-MISSAN

L'association culturelle Art-Missan se réunira en assemblée générale jeudi 16 février à 18 h salle J. Carrière sur la place du village avec l'ordre du jour : allocation de bienvenue de la présidente ; expositions mensuelles ; 15 août Les artistes dans la rue ; l'atelier de peinture à l'huile ; l'atelier de dessin ; rapport financier 2022 ; cotisations ; élections du bureau ; questions diverses.

Ouveillan

Les écoliers font leur bourse aux livres

Ce week-end des 21 et 22 janvier s'est tenue la bourse aux livres de l'association Les écoliers d'Ouveillan qui a connu dès son ouverture un franc succès. 35 particuliers ont déposé préalablement à la vente entre 50 et 180 livres chacun, ce qui a permis aux nombreux visiteurs de bénéficier d'un choix particulièrement éclectique et destiné à tous les âges. Le programme proposé par l'association durant ces deux journées était très varié avec un atelier d'écriture pour les enfants dès l'ouverture de l'événement, suivi du concours des petits champions de la lecture tant attendu par les lecteurs en herbe du CM1 et du CM2 et leurs parents. Au terme de lectures de passages d'ouvrages plus animées les unes que les autres, le jury composé de bénévoles de la bibliothèque d'Ouveillan a désigné pour les CM1 Ruben Tiné et pour les CM2 Nelson Vaz, vainqueurs de cette épreuve. Ils participeront à la finale départementale qui se tiendra prochainement à la média-



Les participants au concours des petits champions de la lecture. Ci-dessous, Laetitia Argoud lors de la dédicace d'un de ses romans.

SERGE VIVES

thèque de Narbonne. Par ailleurs deux autrices Laetitia Argoud et Véronique Vialade Marin étaient invitées lors de cette bourse aux livres. Elles ont présenté et dédicacé leurs œuvres. La bourse aux livres de l'association des écoliers d'Ouveillan a favorisé l'échange d'ouvrages les plus variés et contribué à donner le goût de la lecture notamment aux plus jeunes.

Serge Vives



GRANDE BRADERIE
MOBILIER, OBJETS ET LUMINAIRES

Du 2 au 5 février
 au domaine Sarrot de Goundy
 46, avenue de Narbonne - Armissan
 Sur place boissons, collations et dégustation

Petite Pâtisserie HAY FLOS Fermob
 Ethnicraft fermi harmony

Photographie : Marie Ormières - Studio Arsène